

# Lapor

## Perangi Narkoba, Sat Resnarkoba Polres Sumbawa Barat Gelar Penyuluhan di Desa Seteluk Atas

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.LAP.OR.ID](https://sumbawabarat.lap.or.id)

Dec 6, 2024 - 11:05



SUMBAWA BARAT, NTB – Dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya narkoba, Sat Resnarkoba Polres Sumbawa Barat menggelar

penyuluhan edukatif di Aula Kantor Desa Seteluk Atas, Kecamatan Seteluk, Kamis (5/12/2024). Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WITA ini dihadiri antusias oleh warga setempat dan menghadirkan pemateri dari pihak kepolisian serta Badan Narkotika Nasional Kabupaten (BNNK) Sumbawa Barat.

Penyuluhan ini bertujuan memberikan pemahaman menyeluruh kepada masyarakat tentang dampak buruk narkoba serta langkah-langkah pencegahan dan rehabilitasi. Ipda Saidi, KBO Sat Resnarkoba Polres Sumbawa Barat, membuka sesi dengan menyampaikan aspek hukum terkait narkoba. Ia menjelaskan jenis-jenis narkoba yang sering beredar di tengah masyarakat dan dampak destruktifnya terhadap kesehatan fisik, mental, hingga sosial. "Penyalahgunaan narkoba tak hanya merusak tubuh, tetapi juga menghancurkan masa depan. Oleh karena itu, hukum yang tegas diterapkan untuk mencegah peredarannya," tegasnya.

Tri Wibagus Wirnaningrat, S.Kom., Analis Intelijen BNNK Sumbawa Barat, melanjutkan dengan memaparkan program rehabilitasi yang sedang digalakkan BNNK. Ia menjelaskan bahwa korban penyalahgunaan narkoba tidak hanya dihukum tetapi juga diberikan kesempatan untuk pulih melalui program rehabilitasi. "Kami berupaya membantu para pengguna untuk kembali hidup sehat dan produktif," ujar Tri.

Turut hadir dalam kegiatan ini adalah Abdulrahman, Kepala Desa Seteluk Atas, Bripka M. Taufik, Bhabinkamtibmas Desa Seteluk Atas, A. Gani, Babinsa Desa Seteluk Atas, serta Bripda Calvin C. Letik, Banit Sat Resnarkoba Polres Sumbawa Barat.

Kegiatan berjalan aman dan lancar, dengan warga yang hadir memberikan apresiasi tinggi atas inisiatif tersebut. Masyarakat Desa Seteluk Atas berharap kegiatan seperti ini terus dilakukan untuk menyelamatkan generasi muda dari ancaman narkoba.

"Penyuluhan ini sangat bermanfaat, terutama bagi kami sebagai orang tua yang ingin melindungi anak-anak dari bahaya narkoba," ungkap salah satu peserta.

Dengan edukasi yang intensif dan kolaborasi antara aparat serta masyarakat, diharapkan Desa Seteluk Atas dapat menjadi wilayah yang bebas dari narkoba. Sat Resnarkoba Polres Sumbawa Barat juga mengimbau masyarakat untuk berperan aktif melaporkan segala aktivitas mencurigakan terkait narkoba, demi menjaga lingkungan yang aman dan sehat. (Adb)